

学校だより



わざな草

No. 9
2025. 11. 25

冬の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様には、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。小学校生活での大きな行事である「林間学校」と「修学旅行」が終了しましたので報告させていただきます。

【林間学校】10月14日（火）15日（水）

本年度より、かわな野外活動センターにて、「自然を楽しみ、礼儀を学ぶ～切り替えとチームワークで目標を達成しよう～」をスローガンに林間学校に行ってきました。1日目はポイントハイクとキャンドルセレモニーを、2日目は沢登りを行いました。活動を通して、自然に親しみ、仲間と協力することの大切さを実感することができました。周囲にも気を配り、学校の中心となるための準備を進め、6年生に向けての意識を高めていって欲しいと思います。

<ポイントハイク>



<キャンドルセレモニー>



【修学旅行】11月11日（火）12日（水）

「いざ東京 仲間と学び 思い出作り～最高の思い出を～」をスローガンに最高の思い出をつくろうと仲間と協力して活動しました。集合時刻や公共の場でのマナーに気を配ったり、仲間と一緒に行動したりすることで改めて周囲の状況や相手の気持ちを意識することの大切さを感じました。国会議事堂やコース別学習では、それぞれの場所で知見を広めることもできました。ディズニーランドでも楽しい思い出をつくることができました。この経験を生かして、中学に向けて更なる成長を期待しています。

<レインボーブリッジ>



<スマールワールド>



<東京タワー>



<羽田空港>



<オリンピックミュージアム>



<浅草>

